

Hier und im Heimatmuseum, das ja viele Erzeugnisse unserer alten Handwerker bewahrt, erinnert man sich so recht an Hans Sachs, wenn er in den „Meistersingern“ sagt: „Verachtet mir die Meister nicht und ehrt mir ihre Kunst“.

Wer mit offenen Augen und empfänglichem Herzen Museen und Handwerkerstuben durchwandert, dem wird dieser Besuch zu einem echten Erlebnis werden.

Erich Wappler

Adventslegende

Eine Tanne
unter vielen erkoren
schreckte der Häherschrei
als im Advent ein Stern
auf ihre Zweige fiel

Da wurden die Zweige
leuchtende Schwingen
und trugen den Stern
landauf landab
Überall
wurden die Nächte
helle Dome

Choräle tönte das Erz
in das Beben der Herzen
und die Augen der Kinder
wurden Sterne
wenn das Windlied der Abende
seine Botschaft sang –

bis eine Nacht
unter vielen erkoren
entlohnnte Tanne und Stern
mit dem Weinen des Kindes
im Krippenstroh